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＜学校評価へのご協力をありがとうございました。＞

　保護者の皆様にご協力をいただきました「学校自己評価」〔保護者アンケート〕の集計ができました

ので、その結果をご報告いたします。

　今年度も多くの方々よりアンケートのご回答をいただくとともに、貴重なご意見をいただきました。

　お寄せいただきましたご意見は、教職員全員が真摯に受け止め、今後の改善に努めて参りたいと

考えておりますので、今後ともご支援、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

平成２３年度学校評価　保護者アンケート集計結果（全体）
〔全回収率６０％〕
＊訪問教育の保護者の方には、問い１～１２（５は除く）について回答していただいています。
Ａ：そう思う　Ｂ：だいたいそう思う　Ｃ：あまりそう思わない　Ｄ：思わない　Ｅ：判断しにくい

番号 評価項目 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ｅ 合計

1 73 47 1 0 3 124

2 お子様から、授業が楽しく分かりやすいという様子が感じとれますか。 38 69 4 1 12 124

3 56 59 3 2 4 124

4 59 53 5 2 3 122

5 61 42 11 1 4 119

6 46 64 9 2 3 124

7 65 51 5 1 2 124

8 40 60 11 4 9 124

9 28 57 22 2 15 124

10 39 58 14 7 6 124

11 ＰＴＡ活動は学校と保護者が連携・協力して行うことができていると思いますか。 34 70 12 1 7 124

12 学校行事や学部行事の内容や時期は良いと思いますか。 36 71 6 1 10 124

13 授業参観の回数や時期は良いと思いますか。 32 59 17 3 7 118

14 36 62 13 2 6 119

15 学校の施設・設備は安全への配慮がなされていると思いますか。 48 57 8 1 5 119

お子様の個別の目標や課題に応じた学習内容や手立の工夫がされていると思いますか。

保護者に対して本校の教育目標や教育内容を分かりやすく伝えていると思いますか。

教職員は話しやすく、本校はだれもが訪れやすい雰囲気をもっていると思いますか。
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お子様は毎日（毎回の）の登校（授業）を楽しみにしていますか。（寄宿舎生は
月曜日の登校の様子から）

通知票（個別の指導計画、小中「あゆみ」、高「学習の記録」）は、お子様の学習
の様子や成長したところが分かるように工夫されていると思いますか。

児童・生徒の保健指導、健康管理について家庭や医療機関との連携がなされ
ていると思いますか。

児童・生徒の学習効果があがるよう、施設・設備などの学習環境が整っていると
思いますか。

お子様の学校での様子について、保護者に対する学校からの連絡がよくできて
いると思いますか。

校報「誕生寺」やホームページなどで、保護者や地域に対して本校の教育活動
の説明や情報提供が細かく行えていると思いますか。

児童・生徒の将来の進路について、保護者への連絡・相談や情報提供ができて
いると思いますか。
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8 ○ホームページについて

9 ○進路情報の提供について

・小学部は高等部との連携が必要。参観日等を利用して、進路についての情報提供を行っていく。

　本年度中はＡ小６年生が１月２３日に「進路についての話を聞く会」をもった。

・来年度は中学部の保護者に対し、１学期に「職業コース」も含めた進路説明を行う。

・始業式、終業式後の保護者会でも進路情報について発信していく。

・小中高を通じて、早い時期からの情報提供を行っていく必要がある。

・「進路だより」等により、小・中・高全体に向けて進路情報を提供していく。

・卒業生、Ｂ部門生徒の一般的な進路先、移行支援会議の内容等、まず職員が共有していく。

11 ○ＰＴＡ活動について、学校と保護者の連携について

・低学年は兄弟がまだ小さいため、行事等への参加の負担感が大きいのではないか。

情報交換ができるようにしたい。

・学部懇談等でＰＴＡ主催行事についての内容や進め方についてみんなで話す機会をもつようにする。

12 ○学校行事・学部行事の内容や時期について

を設定してはどうかというご意見があり、検討をしていく。

13 ○参観日の開設日について

・来年度は参観週間を設定し、この期間中は都合のよい日に参観をしていただくようにする。

　また、参観のポイント（手引き）を受付で配付し、参観の内容をわかりやすくする。

・発達段階に応じた参観日の持ち方（回数、内容）の見直しをしていく。

・高等部３年生の保護者は、現場実習の参観もあり、他の学校行事や参観日を合わせると学校へ出向く

回数が多く、仕事を休まれるなどの負担が大きい。行事も含めて参加日の内容・回数を検討する。

記述欄から

　○施設・設備について〔６件〕

・天井からつり下げ式の校舎案内については早急に設置する。

・バスの小ささについては、北ルートバスを大型の新車にした。

・医ケア室での注入は、来年度以降は教室でも行う方向で検討中。

　○授業参観日、学校行事について〔９件〕

・参観しやすいように、参観のポイント（手引き）を準備し、受付に置いておく。

・休憩室で行事等のビデオを放映し、より学校の様子などを知っていただく工夫をする。

・学部によっては週の中日の参観日も検討する。

　○防寒具について〔１件〕

・懇談等により、要望を聞き検討する。

　○ホームページについて〔１件〕

　○職員の対応・授業について（良い） 〔７件〕

（改善を求める） 〔５件〕

・掲載レイアウト、記事の内容等について検証し改善する。また、タイムリーな更新ができるようホーム
ページの作成・更新体制も改善していく。

・ご指摘があった事柄について、各自が自分のこととして自己反省するとともに、各部・舎で検証し、
より児童・生徒理解を深めることができるようにする。

・積極的に更新できるよう、ホームページ作成、更新、掲載の体制づくりをする。

評価の低い項目とその考察・改善について

・中学部は、高等部に新しくできる「職業コース」決定の時期がおそくなり、情報が遅れたために、
「職業コース」への不安があった。

・参観日等の行事の持ち方を工夫し、中・高生徒の様子を見て将来を考えたり、保護者同士のつながりや、

・「地域との交流会」「親子の集い」は内容が重なる。保護者からも夏休みの「歯磨き指導」後にＰＴＡバザー

・参観日については、来年度「参観週間」を設け、この期間中はいつでも参観していただけるようにする。


